



21.08.2015

## Korrektur zur VDSL-Breitbandsituation in Rathenow

- Entgegen der bisherigen Feststellung ist die Ausbaumaßnahme noch nicht gänzlich abgeschlossen.
- Das Wohngebiet südlich des Bahnhofs (Wolzensiedlung) ist noch nicht abgearbeitet.
- Gemäß Planung ist auch hier ein VDSL 100-Ausbau vorgesehen.
- Mit der Bahn AG mussten problematische Leitungsrechte geklärt werden.
- Der Ausbau soll bis Ende September 2015 abgeschlossen sein.
- Die Karte unter [www.telekom.de/schneller](http://www.telekom.de/schneller) zeigt für die zentrale Innenstadt immer noch einen Ausbauplanungsstand (blaue Markierung) an. Das ist falsch. Alle blauen Bereiche nördlich der Bahnlinie müssen für VDSL 50 und VDSL 100 verfügbar rot markiert sein. Am 20.08. wurde mitgeteilt, dass das ein „Sommerloch-Lapsus“ seitens der Telekom ist. Wir gehen davon aus, dass das noch korrigiert wird, haben darauf aber keinen eigenen Einfluss.

Kein Anspruch auf Vollständigkeit. Irrtümer und Änderungen vorbehalten.